

わくわく

尾道市立向東小学校
1年生だより
令和3年 10月22日
NO. 40



頑張っています！



体育科の授業中もですが、休憩中も縄跳び練習を頑張っています。上手になった子供も多いです。



給食中の姿勢や片付けの仕方も意識できる子供が増えました。



音楽科では、音楽発表会に向けて、合唱や鍵盤ハーモニカ練習を頑張っています。

ブレザーを着用するようになり名札を付け替える機会が増えました。自分で名札を付けることができないお子さんもあるので、ご家庭で練習をお願い致します。

生活科では、見つけた秋の葉や木の実で、作品を作っています。



こんな声が届きました！

保護者からこんなお手紙が届きました。

忙しい中ですが、子供の学力を付けるため、子供との時間を大切にするため、毎日「宿題チェックの時間」を親子で作っています。その中で、「やればよい」というだけではなく、「丁寧に書く」「書き順を守る」なども教えてやりたいと思っています。また、「上手に書けたね。」ではなく、「この漢字のはらいが上手になったね。」など、頑張りやできるようになったことを具体的に褒めることを心がけています。そのようなことを続けていくと、子供の学習に対する目標が高くなりました。「宿題チェックの時間があるから。」と、自分から進んで時間を考えて行動できるようになりました。漢字ノートだけではなく、算数プリントも、丁寧に書くことを意識して頑張るようになっていました。これからも、家庭での学習を大切に考え、「宿題チェックの時間」を親子で楽しみたいです。「学習が分かる、できるようになる」と、「常識のある」「人の話をしっかり聞くことができる」大人に育っていくのではないかと思います。

子供の成長には、こんな保護者の方の思いや努力があるのですね。参考になります！



